
	
INSTALLATION	du	CONSEIL	d’ADMINISTRATION	et	du	BUREAU	

Lundi	3	avril	2023	à	12heures	

Réalisé	par	Vidéo-Conférence	

	

Présents	:		

Pascal	ROMANO,	Frédéric	RICHARD,	Tristan	CLEDAT,	Gilles	DULONG,	Gilles	BACRY,	Luc	URBAIN,	Sandrine	SAMYN,	
Salvador	ESTELLES,	Nathalie	MAILLE-JEAMMOT,	Arnaud	MOREL,	Pascale	KARAMPOURNIS	

Excusés	:		

Pascal	FRENAY,	Grégory	LOUVION	

Décisions	:	

Le	Conseil	d’Administration	de	l’UCEM78	est	composé	de	13	membres	suite	à	l’Assemblée	Générale	du	24	mars	

dernier.	

Pascal	Romano	:	Nous	allons	attribuer	par	vote	les	différents	rôles	au	sein	du	nouveau	CA	et	désigner	les	membres	
du	Bureau.	

Trésorier	:	Luc	Urbain	se	présente	et	il	est	élu	à	l’unanimité	des	voix	

Secrétaire	:	Salvador	Estelles	se	présente	et	il	est	élu	à	l’unanimité	des	voix	

Vice-Président	:	Frédéric	Richard	se	présente	et	il	est	élu	à	l’unanimité	des	voix	(responsable	examens	et	site	Webb)	

Vice-Président	:	Tristan	Clédat	se	présente	et	il	est	élu	à	l’unanimité	des	voix	(volet	juridique)	

Vice-Président	:	Gilles	Dulong	se	présente	et	il	est	élu	à	l’unanimité	des	voix	(représentation)	

Vice-Président	:	Gilles	Bacry	se	présente	et	il	est	élu	à	l’unanimité	des	voix	(volet	associations)		

Président	:	Pascal	Romano	est	reconduit	dans	son	rôle	de	président	à	l’unanimité	des	voix	

Trésorière	adjointe	:	Sandrine	Samyn	se	présente	et	elle	est	élue	à	l’unanimité	des	voix	

Secrétaire	adjointe	:	Nathalie	Maille-Jeammot	se	présente	et	elle	est	élue	à	l’unanimité	des	voix	

Le	Bureau	étant	désigné,	sont	membres	du	CA	:	Arnaud	Morel,	Pascale	Karampournis,	Pascal	Frenay	et	Grégory	Louvion.	

	

ORGANISATION	-	RENCONTRES	DU	CONSEIL	D’ADMINISTRATION	

Arnaud	Morel	pense	qu’il	est	primordial	d’avoir	un	calendrier	prévisionnel	pour	nos	 rencontres	CA,	 tous	 les	mois,	

tous	les	2	mois	?	

Pascal	Romano	trouve	qu’un	CA	tous	les	2	mois	est	vraiment	le	minimum.	

Nathalie	Maille-Jeammot	nous	parle	de	réunions	partielles	pour	être	plus	efficaces	et	sur	des	thèmes	bien	précis.	



	
Gilles	Dulong	est	d’accord	sur	le	fait	d’avoir	des	«	drives	»	réguliers	et	pas	trop	espacés.	

Pascal	Romano	pense	que	le	lundi	est	un	bon	jour	pour	des	réunions	et	pourquoi	pas	certaines	en	vidéo-conférence.	

Frédéric	Richard	enchaine	sur	l’aide	espérée		pour	les	examens	de	fin	d’année		pour	constituer	nos	jurys	et	groupes	
d’accueil	(appariteurs)	

Pascal	 Romano	 voudrait	 faire	 le	 point	 sur	 notre	 communication	 et	 voir	 ce	 qui	 peut	 être	 amélioré	 pour	 être	 plus	
réactif	aux	divers	évènements.	

Nathalie	Maille-Jeammot	souhaite	travailler	sur	des	dossiers	prioritaires	et	pour	être	efficace	elle	pense	qu’il	ne	faut	

pas	se	disperser	et	seulement	traiter	quelques	thèmes	à	la	fois.	

Arnaud	Morel	nous	dit	qu’il	a	reçu	un	mail	provenant	d’une	entité	«	Les	étoiles	du	Classique	»	

Une	réponse	collégiale	lui	est	faite	en	tenant	en	compte	de	la	réunion	qui	eut	lieu	avec	les	responsables	du	festival	
et	notre	CA	l’an	dernier.	Ce	sera	la	deuxième	édition	de	ce	festival	de	haut	niveau	artistique	conduit	par	un	mécène	

Patrick	Petit	 et	 ayant	pour	directeur	 le	 violoniste	Thomas	 Lefort.	Ce	 festival	a	 lieu	à	St	Germain	en	 Laye	avec	des	
moyens	 financiers	 considérables	 et	 une	 programmation	 de	 très	 haut	 niveau.	 Il	 nous	 avait	 été	 demandé	 en	 tant	
qu’institution	UCEM	de	collaborer	avec	eux	sous	des	formes	de	partenariats	divers,	en	fait	ils	ont	cherché	à	travers	

notre	 entité	 UCEM	 à	 élargir	 leur	 public	 grâce	 à	 nos	 élèves.	 Nous	 joindre	 artistiquement	 	 à	 cette	 manifestation		
nécessiterait	des	moyens	énormes	et	pour	l’instant	nous	sommes	juste	à	l’équilibre	financier	sur	nos	activités.		Il	est	
hors	 de	 question	 d’un	 quelconque	 projet	 orchestre	 ou	 autre	 que	 nous	 ne	 pourrions	 pas	 financer.	Nous	 avons	 eu	

l’impression	lors	de	cette	réunion	que	les	décideurs	du	festival	attendaient	beaucoup	de	nous	et	ne	nous	offraient	
rien	en	échange.	

Pascal	Romano	en	 tant	que	président	de	 l’UCEM	fera	un	courrier	aux	 responsables	du	 festival	pour	clarifier	notre	
situation	et	les	différents	points	de	vue	énoncés	plus	haut.	Nous	en	reparlerons	au	prochain	CA.	

Sandrine	 Samyn	nous	 fait	 part	 de	 sa	 réflexion	par	 rapport	 au	 volet	 danse.	 Cette	 commission	 a	 été	 voulue	par	 les	

membres	 du	 CA	 et	 il	 serait	 sans	 doute	 intéressant	 d’aller	 dans	 le	 sens	 d’une	 réflexion	 élargie	 aux	 divers	
établissements	et	avec	les	professeurs	concernés.	

DECISIONS	

Le	Conseil	d’Administration	décide	que	les	prochains	CA	seront	les	lundis	en	Visio	ou	en	présentiel.	

Un	calendrier	est	établi	comme	suit	:		

-	le	17	avril	de	12h	à	13h	en	visio-conférence	

-	le	15	mai	

-	le	12	juin	

-	le	3	juillet	déjeuner	des	membres	du	CA	

Fin	de	la	réunion	à	13heures	 	 	 	 	 Salvador	Estelles,	secrétaire	


